

Halfmeiers vorne im Semifinale der Deutschen Meisterschaft

22. April 2004

Bei der Deutschen Meisterschaft im Standard-Tanz der Senioren I S-Klasse (ab 34 Jahren) in Bremen tanzten sich Claus und Britta Halfmeier vom Tanzsportclub die Residenz Münster auf den achten Platz in einem riesigen Feld von 137 Paaren ! Sie wurden dort das zweitbeste Paar aus NRW, wobei die Landesmeister Schüller/Jungels auf den 6. Platz kamen. Deutsche Meister wurden Volker Schmidt/Ellen Jonas aus Wetzlar.

Halfmeiers, die erst kürzlich bei der Landesmeisterschaft von NRW für ihre 50 ersten Plätze bei Turnieren der Senioren I S-Klasse mit dem Goldenen Tanzturnierabzeichen vom Deutschen Tanzsportverband geehrt worden waren, durften sich die ersten zwei Runden bei diesem Wettkampf sparen und stiegen in der Runde der besten 49 Paare ins Turniergeschehen ein. Sie zeigten sich in bestechender Form und überzeugten die Wertungsrichter über drei Runden. Das Semifinale einer Deutschen Meisterschaft dieser Klasse erreichten sie damit zum sechsten Mal in Folge.

Halfmeiers freuten sich besonders über die Anwesenheit der angereisten Schlachtenbummler, besonders einiger Vorstandsmitglieder der Residenz, u.a. der zweiten Vorsitzenden: „ Es beflügelt sehr, wenn Fans am Rande der Tanzfläche uns lautstark zu guter Leistung animieren.“

Ein weiteres Paar der Residenz Münster, Dr. Dirk und Dr. Doris Wetterkamp, konnten in Bremen einen Erfolg für sich verbuchen: Sie kamen in die erste Zwischenrunde und ließen 45 Paare hinter sich.